
CTA NÚM. 37 DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA H. SEPTUAGÉSIMA 

SEGUNDA LEGISLATURA AL CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO 

LEÓN, CELEBRADA EL DÍA 18 DE NOVIEMBRE DE 2009. DEL PRIMER 

PERÍODO ORDINARIO DE SESIONES,  CORRESPONDIENTE AL PRIMER 

AÑO DE EJERCICIO CONSTITUCIONAL. 

 

PRESIDENCIA DEL C. DIP. 

SERGIO ALEJANDRO ALANÍS MARROQUÍN. 

 

EN LA CIUDAD DE MONTERREY, CAPITAL DEL ESTADO DE NUEVO 

LEÓN, SIENDO LAS ONCE HORAS CON TREINTA Y SIETE MINUTOS, 

DEL DÍA 18 DE NOVIEMBRE DE DOS MIL NUEVE, CON LA ASISTENCIA 

DE 36  LEGISLADORES, EL C. PRESIDENTE, DECLARÓ ABIERTA LA 

SESIÓN.   

 

EN VIRTUD DE QUE LA DIPUTADA SECRETARIA NO ESTABA 

PRESENTE AÚN EN EL SALÓN DE SESIONES, EL PRESIDENTE SOLICITÓ 

AL DIPUTADO HERNÁN SALINAS WOLBERG, FUNGIERA COMO 

PRIMER SECRETARIO. SE DIO LECTURA AL ART. 29 DEL REGLAMENTO 

PARA EL GOBIERNO INTERIOR.    

 

ENSEGUIDA, SE DIO LECTURA AL ORDEN DEL DIA, EL CUAL FUE 

APROBADO EN LA SESIÓN ANTERIOR. ASIMISMO, SE DIO LECTURA AL 

ACTA CORRESPONDIENTE. CUAL FUE APROBADA POR UNANIMIDAD 

DE 30 VOTOS. 

 

ASUNTOS EN CARTERA: 

SE RECIBIERON 3 ASUNTOS A LOS CUALES SE LE DIO EL TRAMITE 

CORRESPONDIENTE. (SE ANEXA).  EN EL MOMENTO DE LA LECTURA 

DEL PRIMER ASUNTO SE INCORPORÓ A LA SESIÓN LA DIPUTADA 

SECRETARIA MARÍA DEL CARMEN PEÑA DORADO. 

 

INICIATIVAS DE LEY O DECRETO A PRESENTARSE POR LOS             

CC. DIPUTADOS: 

EL DIP. CÉSAR GARZA VILLARREAL, PRESENTÓ INICIATIVA DE 

REFORMA POR MODIFICACIÓN  Y ADICIÓN DE UNA FRACCIÓN VII AL 

ART. 65, Y UN SEGUNDO PÁRRAFO AL ART. 67 DE LA LEY DE 

SEGURIDAD PÚBLICA PARA EL ESTADO DE NUEVO LEÓN. - SE TURNÓ 

A LA COMISIÓN DE JUSTICIA Y SEGURIDAD PÚBLICA.  

 

LA DIP. SONIA GONZÁLEZ QUINTANA, PRESENTÓ INICIATIVA DE 

REFORMA POR ADICIÓN DEL ART. 190 DE LA LEY AMBIENTAL DEL 

ESTADO DE NUEVO LEÓN, RELATIVO A LA INSTALACIÓN DE 

ANUNCIOS.- SE TURNÓ A LA COMISIÓN DE MEDIO AMBIENTE.  

 

 

 A 
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INFORME DE COMISIONES:  

EL DIP. CÉSAR GARZA VILLARREAL, DIO LECTURA A DICTAMEN EXP. 

6098 RELATIVO A PUNTO DE ACUERDO PRESENTADO POR EL DIP.  

FERNANDO GONZÁLEZ VIEJO, INTEGRANTE DEL GRUPO LEGISLATIVO 

DEL PAN DE ESTA LEGISLATURA, A FIN DE EXHORTAR AL 

GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, A 

QUE DESTINE UNA PARTIDA SUFICIENTE EN EL PRESUPUESTO DE 

EGRESOS 2010 PARA QUE SE REMUNERE A LOS DEFENSORES 

PÚBLICOS DEL INSTITUTO DE DEFENSORÍA PÚBLICA DEL ESTADO 

CONFORME A LO DISPUESTO EN LA LEY EN LA MATERIA. – 

ACORDÁNDOSE  ENVIAR EL EXHORTO. INTERVINIERON A FAVOR DEL 

DICTAMEN LOS DIP. DOMINGO RÍOS GUTIÉRREZ Y HOMAR 

ALMAGUER SALAZAR.-FUE APROBADO EL DICTAMEN POR 

UNANIMIDAD DE 34 VOTOS. 

 

EL DIP. JOSÉ ÁNGEL ALVARADO HERNÁNDEZ, DIO LECTURA A 

DICTAMEN EXP. 6109, RELATIVO A PUNTO DE ACUERDO  

PRESENTADO POR EL DIP. JOSÉ ÁNGEL ALVARADO HERNÁNDEZ, 

INTEGRANTE DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PARTIDO NUEVA 

ALIANZA DE ESTA LEGISLATURA, EN REPRESENTACIÓN DE 

INTEGRANTES DEL GRUPO “JUBILADOS POR LA UNIDAD” DE LA 

SECCIÓN 50 DEL SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA 

EDUCACIÓN, A FIN DE QUE SE EXHORTE AL C. SECRETARIO DE 

FINANZAS Y TESORERO GENERAL DE ESTADO DE NUEVO LEÓN, 

PARA QUE TENGA A BIEN INCLUIR EN LA LEY DE EGRESOS DEL 

ESTADO CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO FISCAL 2010, EN EL 

PROGRAMA 05 EDUCACIÓN, DENTRO DEL RUBRO 31500, 

“TRANSFERENCIA PARA GASTO CORRIENTE” UNA PARTIDA ESPECIAL 

ETIQUETADA POR LA CANTIDAD DE $25,000,000.00 (VEINTICINCO 

MILLONES DE PESOS 00/100 M. N.) DESTINADA A UN BONO DE AJUSTE 

SALARIAL PARA 989 JUBILADOS Y PENSIONADOS DE LA SECCIÓN 50 

DEL SNTE.- ACORDÁNDOSE ENVIAR EL EXHORTO, ASÍ COMO COPIA 

DEL PRESENTE DICTAMEN. INTERVINIERON A FAVOR DEL DICTAMEN 

LOS DIP. ELIGIO DEL TORO OROZCO, JOSÉ ÁNGEL ALVARADO 

HERNÁNDEZ, HOMAR ALMAGUER SALAZAR.- FUE APROBADO  EL 

DICTAMEN POR UNANIMIDAD DE 29 VOTOS. 

 

EL DIP. HOMAR ALMAGUER SALAZAR, DIO LECTURA A DICTAMEN 

EXP. 6115, RELATIVO A ESCRITO PRESENTADO POR LOS DIPUTADOS 

INTEGRANTES DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PRI DE ESTA  

LEGISLATURA, MEDIANTE EL CUAL PROPONEN UN PUNTO DE 

ACUERDO A EFECTO DE EXHORTAR AL TITULAR DEL PODER 

EJECUTIVO, LIC. RODRIGO MEDINA DE LA CRUZ, A FIN DE QUE EN EL 

PRESUPUESTO DE EGRESOS PARA EL EJERCICIO FISCAL 2010, SE 

IMPLEMENTE UN PROGRAMA DE APOYO A LOS DESEMPLEADOS 

MEDIANTE LA ENTREGA DE UNA “TARJETA ÚNICA DE ASISTENCIA 
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SOCIAL” POR UN PERÍODO DE HASTA DOS MESES A TODAS 

AQUELLAS PERSONAS QUE HAYAN PERDIDO SU EMPLEO.- 

ACORDÁNDOSE ENVIAR EL EXHORTO, ASÍ COMO COPIA DEL 

PRESENTE DICTAMEN. INTERVINIERON A FAVOR DEL DICTAMEN LOS 

DIP. HÉCTOR GARCÍA GARCÍA, JOSÉ ÁNGEL ALVARADO 

HERNÁNDEZ.- FUE APROBADO EL DICTAMEN POR UNANIMIDAD DE 

30 VOTOS.  

 

EL DIP. JOSÉ MARTÍN LÓPEZ CISNEROS, DIO LECTURA A DICTAMEN 

EXP. 6129, RELATIVO A PUNTO DE ACUERDO PRESENTADO POR LOS 

C.C. SONIA GONZÁLEZ QUINTANA, DIPUTADA INDEPENDIENTE Y LOS 

DIPUTADOS JORGE SANTIAGO ALANÍS ALMAGUER Y JOSÉ ÁNGEL 

ALVARADO HERNÁNDEZ, INTEGRANTES DEL GRUPO LEGISLATIVO 

NUEVA ALIANZA DE ESTA LEGISLATURA, A FIN DE QUE ESTA 

REPRESENTACIÓN POPULAR, EXHORTE AL C. ING. JOSÉ ANTONIO 

GONZÁLEZ TREVIÑO, EN SU CARÁCTER DE SECRETARIO DE 

EDUCACIÓN EN EL ESTADO, PARA QUE DEL PRESUPUESTO 

OTORGADO A LA SECRETARÍA, ASIGNE UNA PARTIDA CON EL 

OBJETO DE CREAR E IMPLEMENTAR UN PROGRAMA DE ATENCIÓN 

ESPECIAL A LAS NIÑAS Y NIÑOS ZURDOS, QUE SE IDENTIFIQUEN 

DENTRO DE LA POBLACIÓN ESTUDIANTIL DE TODOS LOS NIVELES DE 

LA EDUCACIÓN.- ACORDÁNDOSE ENVIAR EL EXHORTO. INTERVINO A 

FAVOR DEL DICTAMEN LA DIP. MARÍA DE JESÚS HUERTA REA. – FUE 

APROBADO EL DICTAMEN POR UNANIMIDAD DE 33 VOTOS. 

 

EL DIP. HERNÁN SALINAS WOLBERG, DIO LECTURA A DICTAMEN EXP. 

6131, RELATIVO A PUNTO DE ACUERDO PRESENTADO POR LOS 

DIPUTADOS INTEGRANTES DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PAN DE 

ESTA LEGISLATURA, A FIN DE EXHORTAR AL GOBERNADOR 

CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, PARA QUE EN LA 

INICIATIVA DE LEY DE EGRESOS DEL ESTADO PARA EL AÑO 2010 

CONTEMPLE LA PARTIDA PRESUPUESTAL A QUE SE REFIERE EL 

ARTÍCULO 48 DEL REGLAMENTO DE LA LEY DE FOMENTO A LA 

INVERSIÓN Y AL EMPLEO EN EL ESTADO DE NUEVO LEÓN. – 

ACORDÁNDOSE ENVIAR EL EXHORTO.- INTERVINO A FAVOR DEL 

DICTAMEN EL DIP. MARIO EMILIO GUTIÉRREZ CABALLERO.- FUE 

APROBADO EL DICTAMEN POR UNANIMIDAD DE 34 VOTOS. 

 

ASUNTOS GENERALES: 

EL DIP. HÉCTOR JULIÁN MORALES RIVERA, SEÑALÓ QUE EN EL 

MARCO DE LOS FESTEJOS PARA CONMEMORAR EL BICENTENARIO DE 

LA INDEPENDENCIA Y CENTENARIO DE LA REVOLUCIÓN MEXICANA, 

ES NECESARIO SUMAR ESFUERZOS, TODA VEZ QUE CONSTITUYEN 

DOS DE LOS ACONTECIMIENTOS MÁS IMPORTANTES QUE 

MARCARON LOS DERROTEROS DE NUESTRA NACIÓN, HISTÓRICA Y 

CULTURALMENTE. POR ELLO, PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO PARA 
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QUE ESTA LEGISLATURA REALICE DE MANERA PERIÓDICA SESIONES 

ORDINARIAS DE PLENO, EN MUNICIPIOS CUYOS NOMBRES SEAN EN 

HONOR DE NUESTROS HÉROES NACIONALES, SURGIDOS EN LA 

INDEPENDENCIA Y EN LA REVOLUCIÓN. ASIMISMO SE INTEGRE EL 

CALENDARIO CORRESPONDIENTE.  - SE TURNÓ A LA COMISIÓN  

ESPECIAL DEL CENTENARIO DE LA REVOLUCIÓN MEXICANA Y 

DEL BICENTENARIO DE LA INDEPENDENCIA DE MÉXICO. 

  

LA DIP. BRENDA VELÁZQUEZ VALDEZ, PRESENTÓ PUNTO DE 

ACUERDO PARA QUE ESTA LEGISLATURA ENVÍE UN EXHORTO AL 

GOBERNADOR DEL ESTADO LIC. RODRIGO MEDINA DE LA CRUZ, A 

FIN DE QUE EN EL ANÁLISIS DE ELABORACIÓN DEL PRÓXIMO 

PRESUPUESTO DE EGRESOS DEL ESTADO CORRESPONDIENTE AL 

EJERCICIO FISCAL 2010, PREVEA LA INCLUSIÓN DE UN FONDO DE 

APOYO PARA LOS SOCIOS AHORRADORES AFECTADOS DE LA UNIÓN 

DE CRÉDITO MONTERREY, QUE SE DETERMINE DE ACUERDO A LAS 

POSIBILIDADES PRESUPUESTARIAS DEL ESTADO. INTERVINIERON 

APOYANDO EL PUNTO DE ACUERDO LOS DIP. HERNÁN SALINAS 

WOLBERG, JAIME GUADIAN MARTÍNEZ, SOLICITANDO SE VOTE EN 

ESTE MOMENTO. INTERVINO EL DIP. HÉCTOR HUMBERTO GUTIÉRREZ 

DE LA GARZA, SOLICITANDO SE TURNE A LA COMISIÓN DE 

HACIENDA, PARA CUANDO LLEGUE EL PRESUPUESTO DE EGRESOS SE 

ANALICE DEBIDAMENTE Y PODER ENRIQUECERLO CON LAS 

PROPUESTAS DE LOS DIVERSOS GRUPOS LEGISLATIVOS. INTERVINO 

EL DIP. JOSÉ MARTÍN LÓPEZ CISNEROS SOLICITANDO SE ENVÍE EL 

EXHORTO PARA QUE SE INCLUYA EN EL PRESUPUESTO DE EGRESOS 

QUE ESTÁ POR LLEGAR. INTERVINO EL DIP. HÉCTOR HUMBERTO 

GUTIÉRREZ DE LA GARZA SEÑALANDO QUE ES LA MISMA 

PROPUESTA ÚNICAMENTE ES EL TURNO PARA EL ANÁLISIS. 

SECUNDARON ESTA PROPUESTA LOS DIP. JOSÉ ÁNGEL ALVARADO 

HERNÁNDEZ, HOMAR ALMAGUER SALAZAR.  INTERVINIERON CON 

DIVERSOS SEÑALAMIENTOS RESPECTO AL TURNO LOS DIP. JOSÉ 

MARTÍN LÓPEZ CISNEROS, HERNÁN SALINAS WOLBERG. FUE 

DESECHADA LA PROPUESTA DE QUE SE VOTE EN ESTE MOMENTO 

POR MAYORÍA 15 VOTOS A FAVOR DEL PAN Y 20 VOTOS EN 

ABSTENCIÓN DEL PRI, PT, DIP. JOSÉ ÁNGEL ALVARADO 

HERNÁNDEZ, DIPUTADA INDEPENDIENTE SONIA GONZÁLEZ 

QUINTANA. -  SE TURNÓ A LA COMISIÓN DE HACIENDA DEL 

ESTADO. INTERVINO EL DIPUTADO SALINAS WOLBERG, 

SOLICITANDO SE ASIENTE EN ACTAS QUIÉNES VOTARON A FAVOR 

DE LA PROPUESTA Y QUIÉNES SE ABSTUVIERON. ASIMISMO, 

SOLICITÓ COPIA CERTIFICADA DE ESTA ACTA.- EL C. PRESIDENTE 

SOLICITÓ A LA OFICIALÍA MAYOR EFECTUAR LO CONDUCENTE.  

 

EL DIP. HOMAR ALMAGUER SALAZAR, PRESENTÓ PUNTO DE 

ACUERDO PARA QUE ESTA LEGISLATURA SOLICITE 
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RESPETUOSAMENTE AL CENTRO NUEVO LEÓN DE LA SECRETARÍA 

DE COMUNICACIONES Y TRANSPORTES Y AL GOBIERNO MUNICIPAL 

DE SANTIAGO, NUEVO LEÓN, SE COORDINEN PARA INVERTIR Y 

DETERMINAR LA CONSTRUCCIÓN DE LOS PUENTES PEATONALES O 

CRUCES SUBTERRÁNEOS QUE SEAN NECESARIOS EN LA CARRETERA 

NACIONAL, CON EL FIN DE PREVENIR EL RIESGO DE ACCIDENTES DE 

MILES DE PEATONES.  INTERVINO SECUNDANDO EL PUNTO DE 

ACUERDO LA DIP. MARÍA DEL CARMEN PEÑA DORADO.- SE TURNÓ A 

LA COMISIÓN DE TRANSPORTE. 

 

EN ESE MOMENTO EL DIP. HÉCTOR HUMBERTO GUTIÉRREZ DE LA 

GARZA SOLICITÓ UN RECESO PARA CONTEMPLAR LA POSIBILIDAD 

DE UN ACUERDO TIPO LEGISLATIVO. INTERVINO EL DIP. LUIS 

ALBERTO GARCÍA LOZANO, SEÑALANDO QUE NO TIENE SENTIDO EL 

PEDIR UN RECESO, QUE NO HAY NINGÚN TEMA POLÉMICO. FUE 

APROBADO EL RECESO POR MAYORÍA DE 19 VOTOS A FAVOR (PRI, 

PT, DIP. JOSÉ ÁNGEL ALVARADO HERNÁNDEZ, Y DIP. 

INDEPENDIENTE SONIA GONZÁLEZ QUINTANA) Y 14 VOTOS EN 

CONTRA (PAN).  EL PRESIDENTE DECRETÓ UN RECESO DE 10 

MINUTOS, SUSPENDIENDO LA SESIÓN SIENDO LAS TRECE HORAS 

CON CINCUENTA Y SEIS MINUTOS. 

 

TRANSCURRIDO EL RECESO SEÑALADO, EL C. PRESIDENTE REANUDÓ  

LA SESIÓN CON EL QUÓRUM REGLAMENTARIO.  

 

EL DIP. ARTURO BENAVIDES CASTILLO, PRESENTÓ PUNTO DE 

ACUERDO A FIN DE QUE ESTA LEGISLATURA, ENVÍE UN RESPETUOSO 

EXHORTO AL TITULAR DEL PODER EJECUTIVO DEL ESTADO, LIC. 

RODRIGO MEDINA DE LA CRUZ, PARA QUE EN BASE A SUS 

ATRIBUCIONES, SU GOBIERNO CONTINÚE CON EL PLAN DE 

AUSTERIDAD Y AJUSTE PRESUPUESTAL ANUNCIADO POR LA PASADA 

ADMINISTRACIÓN ESTATAL, INCLUYENDO LA REBAJA SALARIAL DEL 

30% EN LAS PERCEPCIONES DE LOS FUNCIONARIOS DE LOS 

PRIMEROS TRES NIVELES DE GOBIERNO. ASIMISMO, EN EL CASO DE 

QUE DURANTE EL MES DE OCTUBRE DEL AÑO EN CURSO, SE HAYA 

PERCIBIDO EL SALARIO ÍNTEGRO POR FUNCIONARIOS DE LOS 

PRIMEROS TRES NIVELES DE GOBIERNO DEL ESTADO, SIN CONTAR 

LA REBAJA SALARIAL DEL 30% DICHO MONTO SEA REINTEGRADO AL 

ERARIO ESTATAL CON LA FINALIDAD DE INVERTIRLO EN 

PROGRAMAS DE DESARROLLO SOCIAL Y APOYO A MUNICIPIOS. 

INTERVINIERON SECUNDANDO EL PUNTO DE ACUERDO LOS DIP. LUIS 

ALBERTO GARCÍA LOZANO, HERNÁN SALINAS WOLBERG, 

SOLICITANDO SE VOTE EN ESTE MOMENTO.- FUE DESECHADO EL 

QUE SE VOTE EN ESTE MOMENTO POR MAYORÍA DE 15 VOTOS A 

FAVOR (PAN) Y 20 VOTOS EN ABSTENCIÓN (PRI, PT, DIP. JOSÉ 

ÁNGEL ALVARADO HERNÁNDEZ, DIPUTADA INDEPENDIENTE 
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SONIA GONZÁLEZ QUINTANA). – SE TURNÓ A LA COMISIÓN DE 

HACIENDA DEL ESTADO.   

 

 LA DIP. ALICIA MARGARITA HERNÁNDEZ OLIVARES, PRESENTÓ 

PUNTO DE ACUERDO PARA QUE ESTA LEGISLATURA EXHORTE 

RESPETUOSAMENTE AL DIRECTOR GENERAL DEL INSTITUTO 

MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL, A FIN DE QUE EN EL PRESUPUESTO 

QUE LE FUE ASIGNADO AL INSTITUTO PARA EL EJERCICIO FISCAL 

2010, TENGA A BIEN RESPETAR Y APLICAR OPORTUNAMENTE LA 

PARTIDA CONTEMPLADA PARA LA CONCLUSIÓN DE LAS OBRAS DE 

INFRAESTRUCTURA HOSPITALARIA Y DE MEDICINA FAMILIAR EN 

LOS MUNICIPIOS DE APODACA Y GUADALUPE, ASÍ COMO PARA EL 

PROYECTO DE UN NUEVO HOSPITAL GENERAL DE ZONA A 

CONSTRUIRSE EN EL MUNICIPIO DE GARCÍA, NUEVO LEÓN.- SE 

TURNÓ A LA COMISIÓN DE SALUD Y ATENCIÓN A GRUPOS 

VULNERABLES. 

 

EN ESE MOMENTO EL PRESIDENTE INFORMÓ QUE EL TIEMPO 

REGLAMENTARIO DE LA SESIÓN HABÍA CONCLUIDO.- FUE 

APROBADO EL QUE SE CONTINÚE CON LA SESIÓN POR 

UNANIMIDAD DE 27 VOTOS.  

 

EL DIP. JOSÉ ELIGIO DEL TORO OROZCO, SEÑALÓ QUE CONSIDERAN 

NECESARIO QUE LOS EX BRACEROS RECIBAN UNA ATENCIÓN 

PERSONALIZADA, PUES SON MUCHAS LAS DUDAS QUE TIENEN EN 

CUANTO A REQUISITOS, PROCEDIMIENTOS, ENTRE OTROS. POR ELLO 

PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO PARA QUE ESTA LEGISLATURA 

INSTALE EN LA EXPLANADA DE LA TORRE ADMINISTRATIVA DE 

ESTE PODER LEGISLATIVO UN MÓDULO DE ATENCIÓN A EX 

BRACEROS, EN DONDE SE BRINDE INFORMACIÓN Y ASESORÍA DE 

FORMA TOTAL Y ABSOLUTAMENTE GRATUITA EN DÍAS HÁBILES 

DURANTE EL HORARIO DE OFICINA. INTERVINIERON SECUNDANDO 

EL PUNTO DE ACUERDO LOS DIP. HOMAR ALMAGUER SALAZAR, 

FERNANDO GONZÁLEZ VIEJO. EL DIP. HÉCTOR HUMBERTO 

GUTIÉRREZ DE LA GARZA, SOLICITÓ SE TURNE CON CARÁCTER DE 

URGENTE PARA QUE SE VEA EN LA PRÓXIMA SESIÓN DE LA 

COMISIÓN ESPECIAL - SE TURNÓ A LA COMISIÓN ESPECIAL DE 

APOYO A EX BRACEROS CON CARÁCTER DE URGENTE. 

 

EL DIP. MARIO EMILIO GUTIÉRREZ CABALLERO, RECORDÓ A LOS 

HÉROES QUE OFRENDARON SU VIDA LUCHANDO POR CONDICIONES 

MÁS JUSTAS, CON MOTIVO DE ESTE 99 ANIVERSARIO DE NUESTRA 

REVOLUCIÓN MEXICANA, QUE SE CELEBRA EL 20 DE NOVIEMBRE.   

 

A CONTINUACIÓN SE DIO LECTURA AL PROYECTO DE ORDEN DEL 

DÍA, PARA LA PRÓXIMA SESIÓN, EL CUAL FUE APROBADO POR 
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UNANIMIDAD. EL PRESIDENTE CLAUSURÓ LA SESIÓN SIENDO LAS 

CATORCE HORAS CON CINCUENTA Y OCHO MINUTOS, CITANDO 

PARA LA PRÓXIMA EL LUNES 23 DE NOVIEMBRE DE 2009 A LAS ONCE 

HORAS. 

 
EL TEXTO INTEGRO DE LAS INTERVENCIONES Y LOS DOCUMENTOS SE 

ANEXAN AL DIARIO DE DEBATES CORRESPONDIENTE A ESTA ACTA.- 

DAMOS FE: 

 

 

 

 

 

 

C. PRESIDENTE: 

 

 

 

DIP. SERGIO ALEJANDRO ALANÍS MARROQUÍN 

 

 

 

 

DIP.  SECRETARIA:          DIP.  SECRETARIA: 
 

 

 

 

MARÍA DEL CARMEN PEÑA  BLANCA ESTHELA ARMENDÁRIZ      

DORADO. RODRÍGUEZ.         

 

                                         
 

 

 

 

ACTA NÚM. 37-LXXII-09. S.O.  

MIÉRCOLES 18 DE NOV. DE 2009. 
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ASUNTOS EN CARTERA 

NOVIEMBRE 18 DE 2009 

 

1.- OFICIOS RF: OA-008/2009 Y RF: OA-009/2009 SIGNADOS POR EL C. 

ING. CARLOS ALBERTO DE LA FUENTE FLORES, PRESIDENTE 

MUNICIPAL DEL MUNICIPIO DE SAN NICOLÁS DE LOS GARZA, 

NUEVO LEÓN,  MEDIANTE EL CUAL INFORMA QUE EN SESIÓN 

DE CABILDO SE APROBÓ OTORGAR LICENCIA POR TIEMPO 

INDEFINIDO A LA C. CARMEN LISETTE CAMPOS VILLARREAL, 

QUINTA REGIDORA PROPIETARIA Y A LA C. ALMA DELIA 

VALDÉS CADENGO, SÉPTIMA REGIDORA PROPIETARIA.- DE 

ENTERADO Y CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO POR EL 

ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III, DEL REGLAMENTO PARA EL 

GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO, SE TURNA A LA 

COMISIÓN DE GOBERNACIÓN Y ORGANIZACIÓN INTERNA 

DE LOS PODERES.   

 

 

2.-  ESCRITO PRESENTADO POR EL C. LIC. PEDRO A. MARTÍNEZ 

MARTÍNEZ, PRESIDENTE MUNICIPAL Y C. DAVID E. CHAPA 

GUTIÉRREZ, SECRETARIO DEL R. AYUNTAMIENTO DE GENERAL 

ZUAZUA, NUEVO LEÓN, MEDIANTE EL CUAL INFORMAN QUE 

EN SESIÓN DE CABILDO SE APROBÓ LA LICENCIA POR TIEMPO 

INDEFINIDO AL C. CONRADO MARTÍNEZ MONTEMAYOR, 

SEGUNDO REGIDOR.- DE ENTERADO Y CON FUNDAMENTO EN 

LO DISPUESTO POR EL ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III, DEL 

REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL 

CONGRESO, SE TURNA A LA COMISIÓN DE GOBERNACIÓN Y 

ORGANIZACIÓN INTERNA DE LOS PODERES. 

 

3.-  ESCRITO PRESENTADO POR EL C. LIC. LUIS GERARDO ISLAS 

GONZÁLEZ, OFICIAL MAYOR DEL H. CONGRESO DEL ESTADO 

DE NUEVO LEÓN, MEDIANTE EL CUAL REMITE 118 PROPUESTAS 

A CANDIDATOS PARA INTEGRAR EL TERCER PARLAMENTO DE 

JÓVENES DE NUEVO LEÓN, DE CONFORMIDAD CON LA 

CONVOCATORIA EMITIDA POR ESTA SOBERANÍA, ASÍ MISMO 

DIVERSAS PROPUESTAS PRESENTADAS VÍA CORREO 

ELECTRÓNICO.- DE ENTERADO Y CON FUNDAMENTO EN LO 

DISPUESTO POR EL ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III, DEL 

REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL 

CONGRESO, SE TURNA A LA COMISIÓN DE JUVENTUD, PARA 

QUE DE CONFORMIDAD CON LA CONVOCATORIA SE SIRVA 

SELECCIONAR A LOS 42 JÓVENES QUE INTEGRARÁN EL 

PARLAMENTO A CELEBRARSE LOS DÍA 3 Y 4 DE DICIEMBRE 

DE 2009. 

 


